
COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU CONSEIL MUNICIPAL DU 21/05/2024 

 

 

 
Convocation du 06/05/2024 

 

 

 

• Zone d'accélération de la production d'énergies renouvelables 

• Organisation des Elections Européennes 

• Questions (s) diverse (s)  

 

 

  Les conseillers présents étaient  M. Pierre CHARLET, M. DEBIN Sébastien, Mme 

SIEMIENAS Josette, Mme HOFFMANN Nathalie, M DORMONT Lionel,    Mme DORMONT 

Claude,  M.FERRAND Christian  , M. FLOT Pierre-Marie, absents excusés  M. HADJOUDJ Omar, 

M. SIMONNOT Thomas, M. COCHET Dominique . Lesquels forment la majorité des membres en 

exercice et peuvent délibérer valablement en exécution de l'article L,2121-17 du Code Général des 

Collectivités Territoriales ; 

 

 Le président ayant ouvert la séance et fait l'appel nominal, il a été procédé, en conformité 

avec l'article L,2121-15 du Code Général des Collectivités Territoriales à l'élection d'un secrétaire 

pris au sein du conseil. Mme SIEMIENAS Josette est désignée pour remplir cette fonction 
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•  Zone d'accélération de la production d'énergies renouvelables (ZAPER) 

Suite à la réunion publique du 04 avril 2024 réunissant 20 personnes, un cahier a été mis en place à 

la Mairie jusqu'au 6 mai 2024 pour recueillir les observations des habitants. Aucun commentaire n'a 

été relevé. 

Pour notre commune : une zone est définie pour l’énergie éolienne. 

 

Une délibération favorable est prise par 7 voix pour et 1 voix contre. 

 

• Organisation des Elections Européennes du 9 juin 2024 

Le planning de garde du bureau de vote est arrêté de la façon suivante : 

 

 8h à 10 h Pierre CHARLET et Pierre Marie FLOT 

10h à 12 h       Nathalie HOFFMANN ET Sébastien DEBIN 

12 h à 14 h Josette SIEMIENAS et Claude DORMONT 

14 h à 16 h  Dominique COCHET et Thomas SIMMONOT 

16h à 18 h Lionel DORMONT et Christian FERRAND 

 

Pour le dépouillement seront présents : Pierre CHARLET, Lionel DORMONT, Josette SIEMIENAS,  

Nathalie HOFFMANN et Christian FERRAND 

Le secrétaire sera Lionel DORMONT et le scrutateur Josette SIEMIENAS 



 

 

Questions diverses 

 

Les travaux de l'Eglise sont terminés, la souscription auprès de la Fondation Du Patrimoine a  

rapporté 12,000€, Une cérémonie avec un concert sera organisée en septembre afin de remercier les 

donateurs. 

Le Conseil Municipal demande aux différents Centres Equestres de la commune de bien vouloir 

informer les cavaliers de ne pas emprunter avec les chevaux les espaces verts pour éviter les trous et 

le risque de casse de matériel au moment de la tonte, de bien vouloir ramasser les crottins laissés 

par les chevaux et de bien vouloir tenir les chiens en laisse. 

Un affichage va être élaboré par la Mairie et il sera demandé aux Centres Equestres de bien vouloir 

le communiquer aux cavaliers.       

         

 

           Fait à Coolus, le 27 Mai 2024 

                Le Maire 
 

             Mr Pierre CHARLET 
 

 


